Texto: **Manolo** 

## 25 años de torismo

Cumplía la peña Sant Roc 25 años desde su creación, refrendando el marcado torista que siempre ha tenido, fiel a ganaderías duras y legendarías, que dan un sello especial a su día taurino año tras año.

orría el año 2000, cambio de milenio, y un grupo de jóvenes amigos, locos por el mundo del toro, en una población donde pocos grupos de jóvenes se decantaban por esta afición, se disponía a llevar adelante la Comisión Taurina de ese año, organizadora del 14 de agosto, y lo hacía con la máxima ilusión. Prepararon un cartel muy atractivo, con hierros de renombre que levantaron gran expectación: D. José Ortega Sánchez (ahora Gerardo Ortega), Jandilla, Marqués de Domecq y Julio de la Puerta.

Su empeño fue más allá. Como respuesta a algunas injerencias del Ayuntamiento, decidieron realizar tres festejos taurinos de ganado de corro, junto a las peñas Els Valents y Els de la Por, antes del esperado 14 de agosto. Esa experiencia terminaría convirtiéndose al año siguiente en la primera Semana Taurina. Además, organizaron un especial de Jaume Domenech, con la célebre Amorosa al frente y el mejor corro del momento, el del ganadero de Almenara.

Tras aquel exitoso año taurino, decidieron fundar una peña taurina, tomando el nombre del patrón del pueblo, Sant Roc,



El cárdeno de José Escolar Gil realizó una salida fuerte y rematando con bravura | FOTO: MANOLO

e iniciando una andadura que este año ha cumplido 25 años de historia. Muchos recuerdos y personas queridas han quedado atrás, pero la peña continúa con la misma ilusión por la fiesta taurina en Museros, siendo ya un referente histórico de la localidad.





Balaguer

ASSESSORS

FINANCIEROS

LABORALES

Carre Orde de Sant Jaume 40 Bajo B, 46134 Museros Welencia

LABORALES

Salaguer Assessors

Deside 1,985 al Servicio

Je la Commanda de l'Horta

Pack emprendedor / pyme / Autónomo / Asesor personal

ASOCANOM PROFESSORS

ASOCANOM PROFESSORS

ASOCANOM PROFESSORS

ASOCANOM PROFESSORS

ASOCANOM PROFESSORS

## Casa THE BOTTO Tu tienda de artículos pirotécnicos-

Todo tipo de avisos para festejos taurinos de diferentes calibres.

Tracas de diferentes metros, con uno o varios truenos.

Cuerda especial para sujeción de barreras, etc.

Diseño y disparo de efectos pirotécnicos; 'mascletà' y fin de fiesta.

\* MÁS DE 40 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EL SÉCTOR PIROTÉCNICO \*
¡Descuentos especiales para lectores de la revista Els Bous la Nostra Festa!



Carretera Barcelona, 78 - MUSEROS (Valencia)

Tel. 629 564 880 - 677 277 188 (Atendemos fuera de horario)

Para conmemorar este aniversario, y fieles a su carácter torista, la Peña Sant Roc confió en dos ganaderías de la casa: **Samuel Flores** y **José Escolar Gil**.

El festejo se celebró el sábado 14 de junio, en un recinto modificado por las obras en la plaza del Poeta Llorente. Se decidió entonces exhibir desde otra calle emblemática, la calle Valencia, acondicionada para la ocasión con arena.

Abrió la tarde *Pimienta* n° 3, g.1, de **Isabel Flores**, un chorreado en verdugo con hechuras y encornadura típicas de la casa Samuel Flores. Realizó una salida rápida, recorriendo el recinto con mucha movilidad. Tuvo detalles de clase y nobleza cuando se paraba y embestía al primer lance, divirtiendo a los vecinos con una movilidad que le hizo recorrer todo el recinto. Lo probó Patxi con el capote, al que entró con nobleza, por abajo y repitiendo en una tanda corta.

En las desencajonadas le siguió *Costurero* n° 70, g.0, de **José Escolar Gil**. Un cárdeno con hechuras de Albaserrada y una encornadura prominente,

marca del encaste. El astado fue parado magistralmente por Simón Gómez, que lo esperó al alimón junto a Víctor Costa. Salió algo vareado, lo que condicionó su exhibición, pero mostró bravura y casta, haciéndose respetar. Mantuvo el interés durante toda la tarde, embistiendo con la emoción propia del encaste Albaserrada. Muchos

lances le ofrecieron los aficionados, a los que acudió pronto y con fuerza, viéndose un gran quiebro de Álvaro Torres a cuerpo limpio y con mucha torería.

Patxi quiso sacar el capote con el de Escolar, sacando la raza del astado y protagonizando un momento de tensión y emoción ante la embestida del burel.



Bonitas arrancadas tuvo el astado de José Escolar | FOTO: MANOLO

La jornada vespertina la cerraron vacas de **Dani Machancoses**, ganadería muy vinculada a esta peña, que cumplió de forma solvente con lo que el aniversario requería.

Por la noche se celebraron las emboladas de los astados de la tarde. Abrió el turno el de **Isabel Flores**, al que le cortó la

11

cuerda Edu Heredia. El descendiente de Gamero Cívico salió con fuerza desde el palo, recorriendo las calles con movilidad. Ya más parado en la plaza de la Libertad, los rodadores le sacaron embestidas de mérito, a las que acudió con clase y boyantía. Cerró así una embolada de menos a más, que divirtió al respetable.

Continuó la embolada de Costurero, de

José Escolar, liberado por Pelayo. El astado, nada más salir del palo, lo hizo embistiendo a los lances que le presentaron los aficionados, para a continuación adentrarse en la arena, donde se le pudieron extraer algunas arrancadas de mérito, a las que acudió con bravura, pero poco a poco fue apagándose, cerrando la jornada de aniversario.

El sábado 21 de junio la peña programó la celebración institucional del aniversario con autoridades y colaboradores. La tarde se cerró con un corro de vacas y un astado de **Dani Machancoses**, con el menor de los Machancoses al frente, que cumplió con eficiencia. La jornada finalizó con la embolada de un astado del de Picassent, que puso punto final a un emotivo año conmemorativo, que celebró 25 años de pasión por el toro y por el sello torista que la

peña imprime en cada edición.

En este cuarto de siglo, por las calles de Museros han pasado hierros como Samuel Flores, José Escolar Gil, Partido de Resina, Celestino Cuadri o Peñajara, siempre en consonancia con la filosofía torista de la peña.











## autoil

BENIFAIÓ MASSANASSA MUSEROS LA VALL D'UIXÓ VINARÓS DENIA

FOIOS
PICASSENT
XIRIVELLA
ALDAIA
SAN ANTONIO
ALBACETE



La excelencia está en el servicio